

München

## Streit über S-Bahn-Gutachten

Ist der geplante zweite S-Bahn-Tunnel unter der Innenstadt überhaupt noch wirtschaftlich? Diese Frage wollte der Landtag bereits im Dezember geklärt wissen. Auf Antrag der Freien Wähler beschloss der Verkehrsausschuss damals einstimmig, die Staatsregierung möge das entsprechende Gutachten dazu offenlegen. Doch seither erhielt keiner der Abgeordneten Einsicht. Vielmehr schrieb Verkehrsstaatssekretär Gerhard Eck (CSU) vor Kurzem in einem Brief an den Freien-Wähler-Abgeordneten Michael Piazolo, dass zuvor noch geklärt werden müsse, ob Geschäftsgeheimnisse verschiedener Verkehrsunternehmen geschwärzt werden müssten. Piazolo sieht darin nicht nur eine ~~s~~Brüskierung des Parlaments%vielmehr unterstellt er der Staatsregierung, ~~s~~beim Thema S-Bahn-Ausbau auf Zeit zu spielen%Nun will er sich mit einem Schreiben an Parlamentspräsidentin Barbara Stamm (CSU) über die Hinhaltenaktik der Regierung beschweren.mvö

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Donnerstag, den 21. April 2016, Seite 48